

Coénove accueille un nouveau membre au sein de son Bureau

À l’occasion de son Assemblée générale ordinaire, qui s’est déroulée le mardi 10 juin 2025, Coénove a procédé au renouvellement de certains mandats au sein de son Bureau, marqués notamment par l’arrivée d’un nouvel administrateur.

La CAPEB, membre de Coénove depuis sa création, rejoint le Bureau de l’association qui compte vingt membres, industriels, organisations professionnelles et acteurs engagés dans la transition énergétique du secteur des bâtiments : Ariston, Atlantic, Bosch Elm-Leblanc, De Dietrich, Frisquet, Vaillant Saunier Duval, Viessmann, Cheminées Poujolat, France Air, CAPEB, UMGCCP-FFB, Synasav, Union sociale pour l’habitat, GRDF, France Gaz Liquides, Qualigaz Evonia, Gaz & Territoires, France Gaz Renouvelables et France Hydrogène.

La CAPEB est l’organisation professionnelle représentative des entreprises artisanales du bâtiment, qui défend les intérêts de plus de 400 000 entreprises, majoritairement des TPE, qui constituent le cœur battant du secteur. Acteur incontournable du paysage économique local, la CAPEB joue un rôle clé sur les enjeux de transition énergétique et d’emploi pour le secteur du bâtiment.

Jean-Claude Rancurel, Président des Métiers de la couverture & plomberie chauffage de la CAPEB commente : *« Je me réjouis de rejoindre le Bureau de Coénove au nom de la CAPEB, membre historique de l’association. Cette nomination vient renforcer la convergence évidente de nos convictions : une transition énergétique réussie repose sur l’expertise des acteurs de terrain, véritables connaisseurs des solutions concrètes, performantes et accessibles. »*

Une année d’engagement dans l’instabilité

Dans un contexte politique instable et un secteur du bâtiment confronté à de fortes turbulences, Coénove n’a jamais relâché son engagement. Portée par la conviction que la transition énergétique doit s’appuyer sur un mix pluriel, pragmatique et résilient, l’association a poursuivi son travail de fond, en lien étroit avec les acteurs de terrain, les filières industrielles et les décideurs publics.

Face aux incertitudes réglementaires et aux débats parfois polarisés, Coénove a tenu un cap clair : celui de la complémentarité des solutions, de l’efficacité énergétique, et de l’innovation. La résilience de notre mix énergétique passe par la réduction des consommations et la complémentarité des vecteurs énergétiques.

Dans ce paysage mouvant, les gaz renouvelables et les solutions hybrides ont plus que jamais démontré leur pertinence. L’association a poursuivi son travail pour faire valoir leur contribution concrète aux objectifs climatiques, tout en défendant les intérêts d’un secteur stratégique pour l’emploi, la cohésion territoriale et la performance énergétique des bâtiments. À travers ses prises de position, ses travaux de pédagogie et sa capacité à fédérer et grâce au soutien et au travail de ses membres, Coénove a affirmé son rôle de voix experte, crédible et constructive dans le débat énergétique national.

Pour Jean-Charles COLAS-ROY, Président de Coénove : « *Depuis 2014, c'est grâce à l'engagement sans faille de nos membres — membres fondateurs comme nouveaux adhérents — que nous avons pu mener, ensemble, les combats essentiels pour notre filière. Dans un contexte souvent incertain, nous pouvons compter sur des industriels qui innovent pour proposer des équipements de plus en plus performants. Nous pouvons également nous appuyer sur un réseau d'entreprises et d'artisans, spécialistes de l'installation et de l'entretien-maintenance des solutions, qui permettent d'optimiser la performance et la durée de vie des équipements. Je tiens également à saluer, avec fierté, l'entrée de la CAPEB au Bureau de Coénove, signe fort d'unité et de cohésion du secteur autour de nos convictions pour les années à venir.* »

À propos de Coénove

Constituée en octobre 2014, l'association Coénove rassemble les acteurs majeurs de l'efficacité énergétique dans le bâtiment - énergéticiens, industriels et professionnels - tous convaincus de la pertinence d'une approche basée sur la complémentarité des énergies et la place que l'énergie gaz, de plus en plus renouvelable, doit jouer dans la stratégie énergétique de la France. Elle se mobilise aux côtés des parties prenantes pour apporter des solutions innovantes et durables aux nombreux défis de la transition énergétique tout en s'inscrivant dans le sens de l'intérêt général. www.coenove.fr

Contact presse

Juliette ROHMER
juliette@shatanetfosco.com
+33 7 60 21 20 34